

2022年2月1日

加盟団体代表者 殿

公益財団法人全日本ボウリング協会
専務理事兼事務局長 齋藤良太郎



協会主催大会出場選手の新型コロナウイルス感染について
(第50回全日本クラブ対抗選手権大会/2月1日 10:00 追加)

平素より当協会の諸事業に格別のご理解、ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

昨日ご報告いたしました、第50回全日本クラブ対抗ボウリング選手権大会出場選手の新型コロナウイルス感染に関する件で、新たに感染判明した選手がおりますため、追加でご報告いたします。

チーム1 (3名が感染)

- 選手A：1月23日に発熱等の症状あり、24日PCR検査を実施し、25日に陽性との結果連絡。
- 選手B：1月23日にのどの痛みあり、24日PCR検査を実施し、25日に陽性との結果連絡。
- 選手C：1月23日にのどの痛みあり、25日に他選手の検査結果を受けてPCR検査を実施し、26日に陽性との結果連絡。

※当該選手の所属チームは予選敗退により、1月23日は会場に入場していません。

チーム2 (2名が感染)

- 選手A：1月24日に発熱し、24日PCR検査を実施し陽性判定。
- 選手B：選手Aの検査結果を受けて1月25日にPCR検査を実施し、28日に陽性との結果連絡。

※下線部が本日の追加情報です。

罹患された選手各位の1日も早い回復をお祈り申し上げます。

本件につきましては引き続き、関係機関と連携・協力しながら、必要な措置を講じてまいります。

【お問合せ先】

全日本ボウリング協会 事務局
TEL 03-6804-5605
info@jbc-bowling.or.jp